

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 23 (1878)
Heft: (10): Revue des armes spéciales : supplément mensuel de la Revue Militaire Suisse

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 04.12.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

et nous ne pouvons faire d'autre souhait en terminant que celui de voir se resserrer entre les deux armes les liens de la camaraderie qui ont à leur base l'estime réciproque jointe pour chacune au désir de pouvoir et de vouloir le plus possible dans sa sphère d'activité et dans la limite de ses forces.

NOUVELLES ET CHRONIQUE

ORIENT. — Il ressort de comptes-rendus officiels que le nombre des Russes tués ou blessés pendant la guerre qui vient de se terminer, s'élève à 89,304 officiers et soldats.

Le nombre des généraux qui figurent dans ce chiffre est de 21 dont 10 tués et 11 blessés. Un prince de la famille impériale et 34 membres de la noblesse russe sont morts sur les champs de bataille.

Parmi les blessés, 36,824 sont déjà complètement rétablis, et 10,000 autres seront en état de quitter les hôpitaux d'ici à quelques semaines.

121 hommes étaient prisonniers des Turcs au moment où l'armistice a été conclu.

Le nombre des Russes tués ou blessés est très considérable relativement au nombre total des combattants ; le sixième des hommes qui ont combattu a été tué ou blessé. Dans les grandes batailles de la guerre franco-allemande, la proportion a été à peu près la même ; elle a été d'un sixième dans les batailles de Wœrth et de Spicheren, et d'un huitième dans celle de Thionville et de Mars-la-Tour. A Gravelotte, elle n'a été que d'un onzième et à Wissembourg d'un douzième. Dans quelques-unes des grandes batailles du commencement de ce siècle, les pertes ont été beaucoup plus considérables relativement au nombre des combattants ; la proportion a été d'un tiers à Salamanque, à Borodino et à Eylau, d'un quart à Marengo et d'un cinquième à Friedland.

Les comptes-rendus officiels russes montrent aussi que, parmi les blessés admis dans les hôpitaux, un sur onze est mort de ses blessures.

Pendant toute la campagne, deux soldats seulement ont été punis de mort, un pour désertion, l'autre pour vol accompagné de violence. Ce dernier avait, comme on sait, attaqué sur le pont de Simnitsa à Sistova, M. Pognon, correspondant de l'Agence Havas au quartier-général russe.

On a constaté, en outre, que 20,000 récompenses, consistant en décorations, promotions et gratifications, ont été décernées aux troupes, et que le plus grand nombre a été accordé au 8^e corps qui a défendu longtemps le défilé de Chipka.

A Paris, chez TANERA ; à Lausanne, chez B. BENDA, éditeurs

GUERRE D'ORIENT

EN 1876-1877

Esquisse des événements militaires
et politiques

par

Ferdinand LECOMTE,

colonel-divisionnaire.

Tome I^{er}, in-8° avec 3 cartes, 6 francs.

Le Tome II^{me} paraîtra prochainement.